

Boletín Número 4
Toluca, México, a 5 de mayo de 2013.

EL IEEM INICIA TRABAJOS DE LOS “DIÁLOGOS DE FORMACIÓN CIUDADANA Y DEMOCRACIA”

Con la finalidad de establecer un programa permanente que permita realizar un ejercicio democrático con actores de la sociedad civil para establecer sinergias que contribuyan a enriquecer los trabajos que realiza el Instituto Electoral del Estado de México, en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM iniciaron trabajos los “Diálogos de Formación Ciudadana y Democracia”, con la participación de las organizaciones “Ecología y Tierra A.C.” y “Hermanos Construyendo un futuro A.C.”.

El Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval, dio la bienvenida a quienes han acompañado al organismo electoral en la organización, desarrollo y vigilancia en los recientes procesos electorales, al participar como observadores electorales, con el propósito de generar testimonios mediante la presentación de sus informes acerca de las distintas fases de los comicios y, con ello, coadyuvar con el Instituto en su tarea fundamental de fortalecer la cultura política democrática.

Acompañado por el Secretario Ejecutivo General, Francisco Javier López Corral, Castillo Sandoval puso en marcha esta actividad e indicó que a través de los “Diálogos de Formación Ciudadana y Democracia”, el IEEM tiene la valiosa oportunidad de mejorar sus procedimientos para fortalecer el accionar del Instituto, tanto en la época de interproceso como en la del proceso electoral pues, al compartir experiencias con estas organizaciones de la sociedad civil, el Instituto contará con información de calidad para el desahogo de trabajos futuros, buscando solucionar problemas que se registran en los comicios locales, ya que las elecciones mexiquenses son cada vez más complejas por el alto número de electores que hay en la entidad.

Los trabajos se desarrollaron con la participación del Mtro. Antero González Márquez, Director General de “Ecología y Tierra A.C.” y del Lic. Jaime Álvaro García, en representación de la organización “Hermanos Construyendo un Futuro A.C.”, cuyas actividades estuvieron moderadas por Sayonara Flores Palacios, Subdirectora adscrita a la Secretaría Ejecutiva General del IEEM, en donde los representantes de la organizaciones civiles desarrollaron una detallada y amplia exposición sobre las diferentes experiencias que han tenido durante la observación electoral que han desplegado en los procesos electorales en la entidad en los que han participado.

Refirieron que a partir de sus experiencias en otras entidades en las que han desarrollado la observación electoral, el IEEM sigue siendo un organismo electoral de vanguardia en el país, dado que despliega a lo largo de cada una de las etapas de los comicios, amplias actividades que lleva a cabo en forma puntual y con un alto grado de coordinación entre los órganos centrales y los órganos desconcentrados, y destacaron la importancia que tiene que a los observadores se les haya brindado la posibilidad de realizar su capacitación en línea por parte del Instituto.

Al mismo tiempo, dieron a conocer algunas de las áreas de oportunidad en las que el IEEM puede incidir para mantener un alto nivel en el desempeño de sus tareas, además plantearon la importancia que tiene acentuar que los observadores electorales también son parte fundamental de los procesos electorales y que su papel coadyuva a darle confianza y legitimidad a los mismos, pues mediante sus informes dejan constancia fehaciente sobre la visión que tienen acerca del despliegue de esfuerzos de los distintos actores políticos involucrados en los comicios locales.

Con los “Diálogos de Formación Ciudadana y Democracia”, el IEEM abre un nuevo espacio en el que representantes la sociedad mexiquense pueden manifestar su percepción, evaluación y opinión sobre la manera en que se desarrollan los procesos electorales en la entidad, propiciando una amplia retroalimentación que contribuya a perfeccionarlos y, colateralmente, a fortalecer nuestro régimen democrático, a través de la participación ciudadana.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social